
現
在
の
駐
輪
場
料
金
体

系
は
11
年
前
で
、
駅
か
ら

２
０
０
ｍ
以
上
の
遠
い
駐

輪
場
は
無
料
に
し
て
き
ま

し
た
が
、
負
担
の
公
平
性

か
ら
有
料
化
の
見
直
し
が

必
要
だ
と
し
て
い
ま
す
。

私
は
３
月
市
議
会
の
一

般
質
問
で
、
無
料
駐
輪
場

は
す
ぐ
満
杯
に
な
り
、
市

民
か
ら
好
評
で
す
。
駐
輪

場
料
金
は
近
隣
市
と
比
べ

高
い
こ
と
を
強
調
し
、
も
っ

と
鉄
道
事
業
者
の
協
力
を

求
め
、
市
民
負
担
軽
減
を

要
求
し
ま
し
た
。

道
路
交
通
部
長
は
「
市

内
全
体
で
14
駅
と
３
カ
所

の
バ
ス
停
に
46
施
設
、
３

万
７
９
０
０
台
分
整
備
し

て
い
る
。
駅
周
辺
の
43
施

設
全
体
の
支
出
は
５
億
５

６
２
７
万
円
、

使
用
料
収
入
は

４
億
６
４
０
１

万
円
で
あ
る
」

と
述
べ
、
特
定

の
人
が
利
用
す

る
の
で
市
民
負

担
率
は
百
％
の

視
点
で
「
無
料

駐
輪
場
有
料
化

の
検
討
が
必
要

だ
」
と
答
弁
。

さ
ら
に
「
鉄
道

事
業
者
へ
は
高

架
下
の
賃
借
料

を
低
く
抑
え
る

よ
う
交
渉
し
て

い
る
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

私
は
さ
ら
に
、
歳
出

面
や
料
金
体
系
の
見
直

し
、
そ
し
て
市
民
ア
ン

ケ
ー
ト
な
ど
を
行
い
、

自
転
車
利
用
者
や
整
理

員
、
市
民
の
意
見
を
聞

く
こ
と
を
求
め
ま
し
た
。

部
長
は
「
創
意
工
夫

を
図
り
、
維
持
管
理
コ

ス
ト
の
縮
減
を
検
討
す

る
。
駐
輪
場
を
利
用
す

る
方
、
利
用
し
な
い
方

も
含
め
、
市
民
の
意
見

を
聞
き
改
定
に
反
映
し
た

い
。
近
隣
市
も
参
考
に
コ

ス
ト
を
増
加
さ
せ
な
い
管

理
体
制
や
料
金
体
系
を
考

え
る
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

「
一
家
３
人
で
利
用
す
る

と
年
間
２
６
０
０
０
円
、

負
担
が
大
変
で
す
。
も
っ

と
安
く
す
る
こ
と
を
考
え

て
く
だ
さ
い
」
（
市
民
の

声
）
み
な
さ
ん
の
ご
意
見

を
お
聞
か
せ
く
だ
さ
い
。

「しっかり発言、きちんと報
告します」 市政に関する、
ご意見・要望をお聞かせ下さ
い。メールアドレス
kyousankaneko@yahoo.co.jp

http://www.jcp-ichikawa.com/
発行：日本共産党市川市議団議会報告

金子貞作市議の地域版
〒272-0805 市川市大野町3-116-2
TEL・FAX ３３７－６１８４
2014年４月６日 ＮＯ.２３９

所
得
税
法
の
寡
婦
控
除
は
死
別
や
離
別
に
よ
る

ひ
と
り
親
が
対
象
で
す
。
同
じ
ひ
と
り
親
で
も
、

結
婚
歴
の
な
い
場
合
は
対
象
に
な
り
ま
せ
ん
。
控

除
が
な
い
分
、
納
税
額
が
増
え
、

税
額
に
応
じ
て
負
担
す
る
保
育
料

な
ど
も
重
く
な
り
ま
す
。

私
は
３
月
市
議
会
の
一
般
質
問

で
、
同
じ
ひ
と
り
親
世
帯
な
の
に
、

寡
婦
控
除
適
用
の

可
否
に
よ
っ
て
、

利
用
料
金
に
格
差

が
あ
る
の
は
行
政

執
行
に
お
け
る
公

平
性
の
原
則
に
反

す
る
と
強
調
し
、

「
保
育
料
な
ど
の

み
な
し
寡
婦
控
除

適
用
を
行
う
べ
き

で
は
な
い
か
」
と

要
求
し
ま
し
た
。

財
政
部
長
は
負

担
が
大
き
い
こ
と

を
認
め
、
今
後

「
み
な
し
適
用
を

検
討
す
る
」
と
答

弁
。
こ
ど
も
部
長

は
「
保
育
園
で
対

象
園
児
は
89
人
い

る
」
こ
と
を
明
ら

か
に
し
ま
し
た
。

共産党ホームページより

自転車駐輪場料金体系（市川市消費税含む）

●月1,080円・年12,960円（駅から200ｍ以内）

●月1,620円・年19,440円（駅から100ｍ以内）

●月2,160円・年25,920円（地下駐輪場・バイク）

●無料駐輪場、7駅で11ヵ所（駅から200ｍ以上）

※船橋市（消費税含む）の場合

●月640円・年7,120円（屋根なし）

●月750円・年8,310円（屋根有り）

（３月市議会）

JR本八幡駅高架下の八幡第３駐輪場（無料）満杯です。駅から

遠くても無料駐輪場は人気で、入口で並ぶ人がいるほどです。

3月市議会答弁



市
で
は
、
私
道
の
舗
装

と
排
水
施
設
の
整
備
を
推

進
し
、
独
自
の
助
成
を
行
っ

て
い
ま
す
。
こ
の
ほ
ど
整

備
す
る
私
道
の
対
象
要
件

の
緩
和
や
助
成
率
を
見
直

し
た
新
制
度
に
し
て
い
ま

す
。こ

れ
ま
で
は
５
軒
以
上

の
家
が
な
い
と
助
成
し
ま

せ
ん
で
し
た
が
、
今
度
の

改
正
案
で
は
２
軒
以
上
に

緩
和
し
、
自
分
た
ち
で
施

行
業
者
を
選
ぶ
こ
と
も
で

き
る
よ
う
に
な
り
ま
す
。

詳
し
く
は
お
問
い
合
せ

く
だ
さ
い
。

℡
（
３
３
４
）
１
４
７
４

道
路
安
全
課

▼
自
然
界
は
春
爛
漫
で
す
。

４
月
は
、
新
た
な
ス
タ
ー

ト
、
出
会
い
の
月
で
も
あ

り
ま
す
。
▼
４
月
か
ら
の

消
費
税
８
％
で
、
あ
ら
ゆ

る
も
の
が
値
上
げ
さ
れ
、

怒
り
心
頭
で
す
。
さ
ら
に

来
年
10
％
へ
の
引
き
上
げ

を
狙
っ
て
い
ま
す
。
い
ま

こ
そ
怒
り
の
声
を
あ
げ
ま

し
ょ
う
。
▼
36
日
間
に
及

ん
だ
３
月
市
議
会
も
24
日
、

閉
会
し
ま
し
た
。
過
去
最

高
の
予
算
額
に
も
関
わ
ら

ず
、
消
費
税
影
響
の
対
策

も
な
く
市
民
負
担
を
増
や

し
、
大
型
事
業
優
先
で
す
。

党
市
議
団
は
予
算
案
に
反

対
し
ま
し
た
。

貞作通信 ＮＯ.２39 ２０14年4月6日 （２）

仕事
くらしの

悩み

連絡先 金子貞作 ３３７－６１８４（夜間）

【相談日】 【担当弁護士】

５月２日（金）高橋高子

６月６日（金）岩橋進吾

※午後２時から５時

【場所】

市川市役所共産党控え室（４階）

相談を受けたい方は事前の予約が

必要です。党市議か市役所（電話

334‐1111）共産党控室へご連絡く

ださい。

※生活相談は、毎日受け付ています。

党市議に気軽に相談ください。

５
年
前
か
ら
本
格
運
行

さ
れ
た
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ

ス
。
北
東
部
往
復
ル
ー
ト

の
終
点
は
「
大
町
動
植
物

園
」
で
す
が
、
北
総
線
の

「
松
飛
台
駅
」
ま
で
延
伸

さ
れ
ま
す
。
バ
ス
停
は
、

駒
形
バ
ス
停
、
団
地
入
口

交
差
点
、
市
営
第
一
団
地
、

松
飛
台
駅
４
ヵ
所
を
増
設
。

今
年
10
月
か
ら
運
行
で
す
。

こ
れ
ま
で
地
元
の
議
員

と
共
に
延
伸
を
要
望
し
て

き
ま
し
た
。
今
後
、
団
地

の
人
な
ど
バ
ス
を
利
用
し
、

買
い
物
や
病
院
に
行
く
の

に
便
利
に
な
り
ま
す
。

料
金
は
１
５
０
円
、
コ

ル
ト
ン
プ
ラ
ザ
ま
で
行
く

こ
と
も
で
き
ま
す
。
今
後
、

バ
ス
本
数
を
増
や
し
て
い

く
た
め
に
み
ん
な
で
利
用

し
ま
し
ょ
う
。

大町動植物園入口大町駒形交差点バス停

バス停第１団地バス停

国分川調節池は、

水辺環境の保全、

自然とふれあえる

場、散策やスポー

ツ広場など整備が

進んでいます。

昨年は、中池広場の一部、園路・広場整備や植栽が

行われました。今年は、中池広場や駐車場整備が計

画されています。今年の予算は、1億713万円です。

市川市の猫不妊手術助成事業の予

算が、昨年の63万円から今年は100万

円に増額されました。

「動物の愛護及び管理に関する法律」

が改正され、平成２５年９月１日か

ら施行されました。そして、動物の所有者の責務として、

動物がその命を終えるまで適切に飼養すること（終生飼

養）が明記され、罰則も強化されました。

私は一般質問で、法律の啓発と同時にボランティアの

野良猫不妊手術助成費の予算増額を求めてきました。

松
飛
台
駅

改正前 改正後

2軒以上


